



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

## PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

# **RESUELVE**

Congratular a la Federación Atlética de la Provincia de Buenos Aires en el cincuentenario de su fundación.

RICARDO ALBERTO MONTESANTI Diputado Bloque Frente para la Victoria - PJ H.C. Dioutados Prov. Bs. As.





#### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

### **FUNDAMENTOS**

El día 26 de junio de 1962, en la ciudad de La Plata se funda la Asociación Atlética de la Provincia de Buenos Aires – FAPBA – conformando la entidad madres de esta disciplina, que la convirtieran en la representación provincial más exitosa de nuestro país.

Antecedentes de conformar entidades de segundo grado tenían como referencia a la Federación Atléticas de Sur, hoy Asociación Bahiense; la Federación Marplatense de Atletismo y la Asociación Platense de Atletismo.

En el año 1960 se le otorga la personería jurídica a la Confederación Argentina de Atletismo, permitiéndole así ingresar en la Confederación Argentina de Deportes y en el Comité Olímpico Internacional.

Distintas reuniones, realizadas en el año 1961 y 1962, convocadas por la Asociación Platense, y la de Mar del Plata no logran unificar los criterios para la unificación de las entidades de la provincia.

Finalmente en la fecha que estamos recordando, el 26 de junio de 1962, en la sede de la Asociación local, sita en la calle 3, se funda definitivamente la FAPBA, eligiendo para su primera Comisión Directiva al doctor Raúl Caro Betelú como presidente.

Estableció su sede en la ciudad de Bahía Blanca hasta el año 1975, en que deciden sus entidades afiliadas fijar sede definitiva en Mar del Plata, específicamente en el Parque Municipal de los Deportes.

Integran la FAPBA las Asociaciones: Azuleña; Bahiense; Atlética Balcarce; Atlética de Juniín; Atlética Lobense; Marplatense de Atletismo; Platense de Atletismo; Rosaleña de Atletismo y Tandilense de Atletismo; y Clubes de todo el territorio bonaerense.

Durante el año 2011, los Campeonatos Provinciales de las distintas categorías se disputaron en diferentes ciudades: Provincial de Mayores; Provincial de Combinadas; Provincial de Cross Country; Campeonato Provincial Juvenil; Campeonato Provincial Sub23; Provincial de Cadetes; de Menores; y los Encuentros Provinciales Infantil y Pre-infantil.

La representación bonaerense estuvo presente en el Campeonato Nacional de Mayores; Nacional de Medio Maratón; Nacional de Cross Country; Nacionales Juvenil, de Menores, Sub23 y Cadetes.





#### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

Sus atletas se hicieron presente en diversas competencias internacionales, a nivel mundial, sudamericano y panamericano, logrando igualar y superar records provinciales en las más diversas especialidades

En todos estos años las distintas representaciones de la entidad bonaerense supo cosechar los mejores resultados de su historia, por sobre las instituciones de las demás provincias, siendo la principal abastecedora de atletas para los seleccionados nacionales.

Dada la razón del deporte, como basamento fundamental de la salud física y espiritual y considerando al atletismo la mayor expresión de éste, congratulamos a la FAPBA, felicitándole por los logros obtenidos en estos cincuenta años de existencia, en una fructífera labor que llena de orgullo a todos los bonaerenses.

Por todo lo expuesto, solicito de los señores Diputados la aprobación del presente Proyecto.